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第 60回中信地区電友会定期総会審議結果 

変異型コロナウイルス感染が広がり、集合による会議は三密が避けられず、感染の危険が有る 

ため、定期総会を議案書配布による意見集約としました。令和 4年 6月 10日現在意見無し（異 

議無し）を持って、総会議案書は全会一致で可決され承認されました。 

 審議結果 

 第１号議案 令和３年度事業報告   意見無し 原案通り可決 

 第２号議案 令和３年度決済報告及び会計監査報告 意見無し 原案通り可決      

 第３号議案 令和４年度事業計画（案）意見無し 原案通り可決（案）を削除する 

第４号議案 令和４年度予算（案） 意見無し 原案通り可決（案）を削除する 

    第５号議案 その他  会則・役員等選出内規（改正案）意見なし 

 

・スカイパークで健康体操・ウォーキングをしましょう！ 

春のスカイパークでの健康体操・ウォーキングは残念ながら 

天候不順で開催できませんでしたが、秋は以下の予定で開催し 

ます。日頃の運動不足を解消できますので、多数の参加をお待 

ちします。 

 日 時 ： 11月４日（金） 10時集合～14時解散 

 場 所 ： スカイパーク（やまびこドーム前集合） 

 持物等 ： 昼食・飲み物・運動のできる服装 

申込み ： 10月 25日までに 

中村事務局長       0263-50-         090-2 

       塚田副会長        0263-77-         090-4 

 

・最後の信越全体総会が開催されます 

コロナ過で延期されていました、最後の信越電友会全体総会が、以下の日程で開催されます。 

      

日 時 ： ９月８日（木）～９日（金）  

 場 所 ： 松本市美ヶ原温泉 ホテル翔峰 

 申込み ： 詳細お問合せを含め ８月 15日までに 

中村事務局長（連絡先は上記同様）  コロナ過で中止の場合は参加希望者に連絡致します 

 

・秋の親睦旅行を中止とします 

  ２年間休止をしていた、秋の親睦旅行を今年こそはと、できるだけ蜜をさけ、ＦＤＡ（フジ 

 ドリームライン）での、神戸・有馬温泉・姫路城・明石海峡大橋への旅行を計画しましたが、 

 新型コロナウイルスの感染再拡大を受け、大変残念ですが、やむなく中止とさせていただく事 

 となりました。 

  楽しみにされていた方もおられたと思いますが、来年こそは旅行ができる事を祈ります。 

                                  担当 八木 
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昨年のウォーキング模様 

花もいっぱい咲いていました 
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「花の会」一回目の活動をしました 

今年度から中信地区電友会の正規ボランティア団体 

として登録された「花の会」の、初ボランティア活動 

が６月 16日に松本駅前花壇において実施されました。 

  当日は応援参加も含め 20名程が集合し、たくさんの 

マリーゴールド・サフィニア・バモス等を植えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新聞に、松本の城山公園北側に古墳が発見 

されたという記事が載っており、４０数年前 

に行った平出遺跡を思い出しました。 

記憶では、ぶどう畑の中に縄文式住居が二、 

 三棟あり、少し離れたところに平出の泉、民 

俗資料館があるイメージでした。しかし、今 

回行ってみてビックリ、広い敷地の中に、遺 

跡公園として整備されており、縄文の村、古 

墳時代の村、平安時代の村の住居が数多く復 

元されていました。 

平出博物館には、土偶、土器や鉄器、遺跡の地形 

等が展示されていました 

文献によると、国史跡平出遺跡は、日本三大遺跡 

に数えられる大きな遺跡で、JR塩尻駅から南西に 

約 2キロメートル、ぶどう畑が一面に広がる「桔 

梗ヶ原」にあります。遺跡は東西約1キロメートル、 

南北 300メートルの範囲にわたって帯状に広く展 

開しています。 

また、博物館から平出の泉、そこから流れ出る 

小川に沿って、破風板が印象的な本棟造民家を 

見ながら遺跡公園に向かい、園内を散策するのも健康的で結構楽しいものです。 

                                  会長 堀江泰夫 
 

 

 

お悔やみ    山辺地区   田中 孝人さん  ９３歳   R4.7  

 

 

平出遺跡公園探訪 

一ヶ月後の花壇 きれいに咲いていました 

 電友会ホームページではカラーで見れます 

会員動向 



 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

   ２年ぶりに役員会・サークル代表者会議が開催 
 

  コロナも少し落ち着き、なんとか集まることができるようになり、２年ぶりに役員会とサー 

 クル代表者会議が開催されました。 

  ＮＴＴ局内では 10名以上が集まっては場所を借りられないことから、勤労者福祉センターに 

 おいて、間隔を取りながら久しぶりに会うことができ、活発な意見交換ができました。しかし、 

 いまだに集まることが出来ないサークルもあり、今後に向けてどうするの？他に新規サークルを 

 作れないか？高齢の方が多くなってきた等、課題もたくさん見えてきました 

 

 

 
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

臼井咲子さんの作品 

 

中信地区電友会ホームページでは、カラーで見れます 

ホームページは 

こちらから 

女性フォーラム 絵手紙の会作品 

６月 17 日のサークル代表者会議模様 ５月 20 日の役員会模様 



 

  
 

  

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昭和 55 年頃局内保全課 

松本空港から YS11 で隠岐の島へ 

          本人右端 

前列でカップを持っているのが本人です 

木曽北地区 大屋みね子さんよりいただきました 

石芝地区 下平敏弘さんよりいただきました 

昭和 44 年（入社２年目）６月１日 

全電通バレーボール信越大会で優勝！ 

その夜は鯨波の旅館で、優勝カップに 

ビールをつぎ、まわし飲みをしたのを 

覚えています 

南郷地区 田口悦久さんよりいただきました 

昭和 52 年 『沖縄園』 高速道やモノレールも無く、 

休日はタクシーで、もう一人と本島内を全て見て回り 

ました。                本人左側 

昭和 45年頃 上田の試験台にて 

 本人前列右端 

 

沖縄本土復帰（S４７）後の５年後、広域

時分制の借役で１カ月間ゴザ電報電話局

（現・沖縄市）に通いました。 

まだ、車両は右側通行で無人局出張

は必ず助手席でした。 

昭 和 の 思 い 出 

 

 


